
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Zur Mathematik gehören viele verschiedene :

In der Arithmetik rechnet man mit Zahlen.

In der Geometrie zeichnet man bestimmte

 wie Vierecke, Kreise und andere.

Wer zum Beispiel eine  bauen wi$,

muss sich ebenfa$s gut mit Mathematik auskennen.

Er muss berechnen, wie viel  und Beton man dafür braucht.

Es gibt heute kaum eine Wissenschaft, in der

man keine  braucht.

Die Mathematik ist eine der ältesten Wissenschaften.

Sie ist schon 3.500 Jahre alt.

Schon die  und frühen Griechen verstanden die Mathematik.

Es gab sie aber auch in China und in vielen anderen .
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